

Relación entre empresa y universidad

Aiqbe premia la investigación

► Un año más, la Cátedra que lleva su nombre reconoce esta labor en la Onubense

NURIA G. ARRAYÁS
HUELVA

Los profesores y estudiantes que dedican grandes esfuerzos a la investigación y a la formación vieron recompensada su labor ayer en la entrega de premios de la Cátedra AIQB. Una Cátedra que, para el próximo año cambiará de nombre y pasará a denominarse 'Cátedra Aiqbe', en consonancia con la nueva imagen de la Asociación de Industrias Químicas, Básicas y Energéticas de Huelva.

La facultad de Ciencias Experimentales acogió una entrega de premios emotiva y en la que la reclamación por una universidad pública de calidad y libre de recortes estuvo presente en diversas intervenciones.

► Docentes y alumnos han visto recompensado el esfuerzo desempeñado en 2011

Esta convocatoria presenta diferentes categorías, así, destacan las convocatorias a Premios de Investigación a los Mejores Investigadores; la convocatoria de Premios a Tesis Doctorales, así como un programa de ayudas para la realización de estancias de profesores de la Universidad de Huelva en otras universidades, una Bolsa de Estudio para alumnos de nuevo ingreso, además de un conjunto de ayudas para la realización de eventos.

Los objetivos de esta cátedra son incentivar el desarrollo técnico, la innovación y la transferencia de los resultados científicos

Los objetivos principales de la Cátedra AIQBE son: incentivar la investigación, el desarrollo técnico, la innovación y la transferencia de los resultados científicos, entre otros.

Los Premios AIQBE de Investigación han sido concedidos a los profesores Francisco Ruiz Muñoz, en el área Científico-Tecnológica y Encarnación Lemus López, en el área Humanístico-Social. El Premio a Tesis Doctorales lo recibieron los alumnos Eladio Durán Aranda y José M^a Muñoz Molina.

En la categoría de Bolsa de Estudios, los galardones se entregaron a los alumnos Félix Vélez Vélez y Carmen M^a González Galán. La ayuda de movilidad al profesorado, que permite realizar estancias en otras universidades, fue entregada los docentes Félix Arbinaga Ibarzábal, Rosa León Bañares y Francisco Javier Navarro Domínguez.

Por último, las Ayuda a Eventos,



►► Los premiados junto a representantes de Aiqbe y de la Universidad de



JAVIER NAVARRO

Se han entregado premios a la experimentación a tesis doctorales y a programas de ayudas para estancias de profesores

Además, también han visto reconocida su labor algunos alumnos de nuevo ingreso con una Bolsa de Estudio y ayudas para la realización de eventos

se otorgaron para la organización de la Semana de la Ciencia y el VI Congreso de Jóvenes Investigadores en Polímeros.

ENSEÑANZA DE CALIDAD // Algunos de los premiados tomaron la palabra para, además de agradecer la labor de la Onubense y el apoyo de Aiqbe, mostrar su total desacuerdo con las políticas de recortes en educación que se están llevando a cabo por el actual gobierno central.

Así, la profesora galardonada en el área Humanístico-Social, Encarnación Lemus, afirmó en su discurso tras recibir el premio que "soy el producto de esa generación que llegó a la uni-

Una unión entre universidad y empresas de largo recorrido

►► **La Cátedra AIQB, que para el próximo año pasará a denominarse 'Cátedra Aiqbe' pone de manifiesto la unión entre la Universidad de Huelva y las empresas de la provincia onubense y supone un ejemplo del trabajo conjunto realizado por ambas.**

►► **Durante la entrega de estos premios estuvo presente el presidente de la Asociación de Industrias Químicas, Básicas y Energéticas de Huelva, Miguel Palacios, quien quiso destacar la "simbiosis entre empresa, investigación y universidad que va mucho más allá, pues juntos no sumamos, multiplicamos".**

►► **También el rector de la UHU, Francisco J. Martínez, manifestó que "la Cátedra viene a consolidar la estrecha colaboración existente entre la UHU y las industrias del entorno" y subrayó "la importancia de la investigación dentro de la labor universitaria".**

versidad con la democracia y que ha disfrutado del único sistema del bienestar que este país ha tenido; un sistema del bienestar que me ha hecho estudiar en una universidad pública que me ha dado todo tipo de oportunidades" y añadió que "nosotros somos un producto de eso y no me gustaría que nuestros hijos no tuvieran menos pero ahora estoy viendo que eso no va a ser tan fácil".

También el rector de la Universidad de Huelva, Francisco José Martínez, quiso hacer referencia a esto reclamando una mayor atención a la labor que desempeñan estos profesionales que "están viendo denigrado su trabajo".

Por su parte, el director de la Cátedra AIQB, Pedro Pérez, destacó en la presentación del acto que "de entre las distintas actividades de la Cátedra, destaca la que nos ha traído aquí: la concesión de una serie de premios y ayudas a profesores y alumnos de la universidad con un factor común, la excelencia, una palabra que se emplea desafortunadamente en exceso en los tiempos actuales pero que en este caso es perfectamente aplicable".

Por ello, premiados y familiares que se dieron cita allí se mostraron agradecidos y emocionados por el reconocimiento. ≡